

Ecoanálisis prevé mejora en indicadores sociales Desempleo y pobreza con mejores expectativas

 Resultados se darían gracias a un mayor crecimiento económico

Wilmer Murillo

8/10/2007

En virtud de un mayor crecimiento de la economía, el desempleo y la pobreza tenderían a bajar.

El desempleo bajaría de un 6% el año pasado al 5,7% este año y hasta un 5% el siguiente.

En tanto que la pobreza pasaría de un 20,2% el año pasado al 18,5% este año y a un 18% en 2008.

Las previsiones se realizaron durante un seminario de actualización económica realizado ayer por la firma consultora Ecoanálisis.

Las proyecciones de crecimiento económico de la firma indican un 6,2% este año y un 5,7% el próximo, atribuidas al alto ingreso de la inversión extranjera directa, el buen desempeño esperado de las exportaciones de bienes y servicios y la demanda interna impulsada por el sector de comercio y los servicios orientados al mercado local.

"La demanda interna se ha visto estimulada por la estabilidad cambiaria y las bajas tasas de interés", dijo Alberto Franco, economista de Ecoanálisis.

El análisis que abarcó todas las principales variables se proyecta más optimista que las cifras oficiales, pues señala que el déficit del sector público sería este año inferior al 1% del Producto Interno Bruto (PIB).

Para el año entrante, las proyección es del 1,4% explicado por el mayor gasto del Gobierno en transferencias para darle sustento a la política social y al Conavi para la reparación de caminos.

"Somos menos optimistas en cuanto a la inflación, que proyectamos en un 8,5% este año y un 7,5% el entrante, por encima de las metas fijadas por el Banco Central", señaló Franco.

El crecimiento del crédito mantendrá tasas altas, del 30% este año y el 27,5% el próximo, alentado por las buenas perspectivas que tienen los agentes económicos y las bajas tasas de interés (reales negativas) y la estabilidad del tipo de cambio.

Con respecto a la devaluación la firma proyecta que sea cero, asumiendo que el Banco Central no modifique el sistema de bandas, en tanto que sitúa para este año en \$4.100 millones las reservas monetarias.

Todos los sectores siguen creciendo por encima del año pasado con excepción de las industrias, en especial las ubicadas en Zona Franca, dijo Luis Mesalles, economista.

El sector que muestra el crecimiento más alto es el de la construcción (23%) seguido por el agrícola, excepto el melón y la piña.

Por el lado de las importaciones hizo notar un fuerte incremento de bienes de capital y bienes de consumo, asociados los primeros con el desarrollo inmobiliario y los preparativos de las compañías

pdfMachine - is a pdf writer that produces quality PDF files with ease! Get yours now!

"Thank you very much! I can use Acrobat Distiller or the Acrobat PDFWriter but I consider your product a lot easier to use and much preferable to Adobe's" A.Sarras - USA

nacionales para competir en la economía globalizada.

Las importaciones de bienes de consumo son el resultado de mejores ingresos de la población, bajas tasas de interés y la estabilidad cambiaria que las hacen muy atractivas.